



たいよう



授業参観、学級懇談会に参加ありがとうございました

1/21(土)、授業参観がありました。保護者の皆様、お忙しい中ご参観本当に有り難うございました。道徳科の授業「ある日のくつばこで」という教材から、「正しいと思うこと」について考えました。振り返りには、「勇気を出して、『だめだよ』と言えるようになりたい」や「これからも正しいことをしたいし、していない人がいたら注意したい」とノートに書いていました。他にも「注意したら、何か言われるかもしれないから、注意する勇気が出るか分からない」という意見もあり、考えさせられました。



頑張った百人一首大会

1/26(木)、百人一首大会がありました。一人一人最後まであきらめずに頑張っていました。大会のために、毎日音読をしたり休み時間に友達と問題を出し合ったりして切磋琢磨していました。大会を振り返って、子ども達は「去年よりも札が取れて良かった」や「来年は決勝戦に行く」と意気込んでいました。

保護者の皆様、ご家庭での百人一首のご指導ありがとうございました。何か目標を掲げ、達成できるように努力していくお子さんの姿はとても素晴らしく感じました。今後も前向きな言葉掛けをお願いします。

